

## Neues Fahrzeug für den Fuhrpark Zweckverband Soziale Dienste

Kirtorf ( )  
19.03.2013

Der Zweckverband Soziale Dienste Antrifftal-Kirtorf erhielt für den Fuhrpark der Krankenschwestern ein neues Fahrzeug durch die Fördervereine Antrifftal-Kirtorf. In Anwesenheit des Vorstandsvorsitzenden, der stellvertretenden Pflegedienstleitung Beate Metz, würdigte Vorstandsvorsitzender Ulrich Künz die beispielhaften Anstrengungen der beiden Fördervereine aus den Großgemeinden Antrifftal und Kirtorf zur Unterstützung der Sozialstation. Bei dieser Gelegenheit informierte Künz über die zum 3. Mal stattgefundenen Qualitätsprüfung durch den medizinischen Dienst der Sozialstation des Zweckverbandes Antrifftal-Kirtorf. Geprüft wurde neben den pflegerischen medizinischen Leistungen auch die Kundenzufriedenheit und die Organisation. Die Pflegedienstleiterin Susanne Botthof-Schlitt und ihr Team freuen sich, dass sie auch dieses Jahr wieder eine sehr gute Benotung (1,0) erhalten haben. Das Ergebnis bestärkt und motiviert alle Mitarbeiterinnen die hohe Qualität zu halten. Der Vorstandsvorsitzende mit Vorstandsvorsitzender Ulrich Künz zeigten sich ebenfalls erfreut über das hervorragende Ergebnis, was deutlich mache, dass die Bürgerinnen und Bürger in der Stadt Kirtorf und der Gemeinde Antrifftal, die die Hilfe der Sozialstation in Anspruch nehmen, in guten Händen seien. Auch die Stadt sei stolz über diese Bewertung. Künz dankte dem Team für dessen Engagement.

